

# Die Besten rund um den Rothenberg



Das Bild zeigt die stolzen Schützinnen des SSV Dietershofen mit ihrem Mannschaftsführer: Lena Elterlein, Susanne Hirschmann, Robert Mayack, Jessica Hörtl, Melanie Hörtl, Lisa Mayack und Johanna Vizithum (v. links). Foto: SSV Dietershofen

**SCHIEßen** Der SSV Dietershofen ist im Pokalwettbewerb nicht nur als Team nicht zu schlagen.

---

Das Beste kommt zum Schluss: Denn weil der SSV Dietershofen den Rothenberg-Wanderpokal zum dritten Mal in Folge gewonnen hat, darf die Siegertrophäe nun in Dietershofen bleiben.

Bei dem Wettbewerb nahmen sechs Mannschaften aus den Schützenver- einen rund um den Rothenberg teil, also Dietershofen, Oberkrumbach, Großengsee, Osternohe, Oberndorf und Siegersdorf. Es können acht Schützen an den Stand treten, wobei die beiden schlechtesten Akteure aus der Wertung gestrichen werden und letztlich 36 Sportler in diese einflossen.

Bei der Siegerehrung war denn auch jede Menge los, waren alleine vom SSV Dietershofen elf Personen dabei und alle warteten gespannt auf die Ergebnisse. Es konnten mit der Serie (höchste Ringanzahl) 36 Punkte erreicht werden, bei dem besten Teiler (geringster Abstand von der Zehn) ebenfalls 36 Zähler. Lena Elterlein und Melanie Hörtl vom SSV Dietershofen holten sich den ersten und zweiten Platz mit 66 und 65 Punkten. Das Treppchen komplettierte Katharina Müller vom SV Oberkrumbach mit 64 Zählern. Dietershofen freute sich erneut über den Sonnenplatz auf dem Treppchen, denn das Team von Mannschaftsführer Robert Mayack sicherte sich mit 344 Punkten den Rang eins und damit den Rothenbergpokal. Der zweite Platz ging mit deutlichem Abstand (291 Punkte) an Oberkrumbach und Dritte wurden die Schützen der SG Grossengsee (285 Punkte).

---